

El Edén De Satanás No 182
El Pacto Matrimonial No 10
(El Décimo Mandamiento, "No Codiciarás")
Domingo, 25 de agosto de 2024
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu Palabra hoy. y nos damos cuenta, Señor, que no nos queda mucho tiempo, y las cosas están empeorando todo el tiempo. Rusia realmente se está preparando para tomar represalias contra todas las agresiones en su contra, y lo está haciendo con razón. Ella puede hacerlo, porque se está defendiendo a sí misma. La han atacado.

Y, Señor, así que sólo te pedimos que Tú nos cuides y nos guardes, Señor. Y antes de que una bomba golpee a Estados Unidos, estaremos en los brazos de Cristo. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden Uds. sentarse.

Muy bien, así que estamos terminando el pacto matrimonial. Nos queda uno más y, de hecho, es muy dinámico. Es decir, es el número dos, en realidad. Volveremos al número dos.

Pero la semana que viene vamos a responder preguntas y respuestas, y también es muy dinámico. De todas maneras, estoy ansioso por lo que viene, y como dije, tengo sermones hasta el 30 de mayo de 2025.

Así que hemos estado trabajando en un proyecto que los enseñaré la semana que viene. Básicamente, tienen una foto mía sentada sobre el púlpito aquí, y mi voz ha sido clonada, así que en realidad suena bastante parecido a lo que hago. Pero mi esposa probablemente podrá notar la diferencia.

Le dije al Hermano Sem que tomara mi voz previa al derrame cerebral en lugar de mi voz posterior al derrame cerebral porque yo no sé qué va a pasar.

Entonces, si los tengo listos, entonces todo lo que tiene que hacer es que tiene un programa o trabajar con una compañía, en realidad, y cuando escuchen mi voz, y será de los 40 o más sermones que ya tengo, entonces los enviaré a un archivo. Así que él podrá tomarlo del archivo de esa semana, y yo tengo las semanas anotadas.

Entonces mi imagen se mostrará en la pantalla y mi voz hablará y mis labios se moverán con el habla. Así que yo no conozco a nadie más en el mundo que esté usando este tipo de tecnología, ni, de hecho, no conozco a nadie en el mundo que predique su sermón el domingo, y para el miércoles está en seis idiomas. Así que realmente tenemos un buen equipo.

Y yo solía hacer todas estas cosas por mi cuenta, y simplemente no podía mantenerme al día con la publicación del sitio web y todo lo demás, y mucho menos con todas estas otras cosas fantásticas que estamos descubriendo.

Así que, de todos modos, me temo que si algo sucede en el camino en el que muero o soy encarcelado, debido a mis creencias o cualquier razón, tal vez el Señor me saque de la escena, tal vez nos saque a todos de la escena aquí, pero aun así queremos seguir alimentando a cualquiera que no lo logre.

Así que estos sermones son frescos, son nuevos, no son reeditados. Ahora bien, algunos de los sermones de esta serie sobre el pacto matrimonial son reeditados, pero los tomé de hace 20 años porque quería que la gente tuviera la información. Pero también he actualizado cada

uno de ellos.

Pero estos 40 sermones no son reeditados, todos son del Edén de Satanás. Cada uno toma uno o dos párrafos del sermón del Hermano Branham y luego se adentra en las Escrituras.

Bueno, yo creo que cuando nos vayamos, todavía habrá una voz, y vamos a hacer esto. Ya lo he visto con el Hermano Branham. Ya hemos hecho el Hermano Branham. El Hermano Sem me ha hecho a mí y Nathan también Shearer ha hecho al Hermano Branham. Y esta podría ser una forma de, al menos, escuchar su voz y ver su rostro.

Y si realmente pudiéramos, (yo le dije eso), si pudiéramos tomar una fotografía del hermano Branham, cuando él está parado en el púlpito desde la distancia. una foto, entonces se ve más real, y aunque parece real, cuando se ve la voz y se ve los labios, no pueden decirlo. No es solo que mis labios se muevan, incluso las expresiones de la cara están ahí, así que yo no sé cómo lo hacen. Dios mío, pero está ahí. Así que es mejor que lo aprovechemos y lo usemos porque, oigan, quién sabe, un día tal vez vengan a arrestarme y digan, oh, ha estado muerto durante seis meses o dos meses o lo que sea. Así que eso sería una broma para ellos, supongo.

Entonces, esta mañana vamos a ver el Edén de Satanás No. 182, el Pacto Matrimonial No. 10, y es del décimo mandamiento.

Ahora yo creo que voy a esperar la semana que viene o la siguiente. Estaba planeando ir a visitar a mi hija la primera semana de septiembre, pero cancelé ese viaje. Así que voy a estar predicando la próxima semana sobre las Preguntas y Respuestas y la semana siguiente es sobre el Pacto Matrimonial No. 2, *No te harás imagen,*

Y, por supuesto, señalo que la imagen más grande que tenemos que temer es la imagen de la bestia.

Y, entonces, yo digo algunas cosas allí, quizás en ese momento, les mostraré lo que los Trinitarios ahora están buscando en el Hermano Branham para obtener algunas respuestas. Ellos no quieren lo que él predica, ellos hablan acerca de la 6ta y 7ta visión, pero aun así niegan que hay un Rapto y predestinación y todo lo demás. Entonces esto demuestra que están mirando a su imagen y no a Dios. ¿Ven?, en el día de Daniel, ellos miraron a Daniel, no miraron al Dios de Daniel. ¿Bien? Y lo mismo aquí, y vamos a entrar un poco en eso.

Ahora sobre el Pacto Matrimonial, No. 10. *No codiciarás.*

Leamos de la Palabra de Dios. **Éxodo 20:17** *No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo.*

Ahora fíjense, ni nada. Bolsos Gucci. ¿Cómo se llaman esos bolsos de fantasía de los de Suiza? Bolso Louis Vuitton.

No codiciarás la casa de tu prójimo,

Bien, entonces ustedes, mujeres, qué vergüenza, no codicien lo que otra persona tiene.

Esta mañana, hemos tomado nuestro texto de **Éxodo 20:17** *No codiciarás...* Este es el número 10 en nuestra serie del Pacto Matrimonial, y nos ocuparemos del Décimo Mandamiento, *No codiciarás.*

Para comenzar nuestro estudio de este décimo mandamiento, me gustaría hacer la pregunta: "¿Qué significa la palabra codiciar? Cuando se nos dice "*no codiciarás*", ¿qué significa "*codiciar*"?"

La palabra usada aquí es la palabra hebrea **chamad** (khaw-mad) y simplemente significa desear, codiciar o sentir placer. Así que no sientan placer con el Louis Vuitton de su vecino. No sientan placer con su bolso Gucci.

La palabra hebrea no es tan explícita, pero la palabra griega es muy explícita.

Romanos 7:7 *¿Qué diremos, pues? ¿La ley es pecado? En ninguna manera. Pero yo no conocí el pecado sino por la ley; porque tampoco conociera la codicia, si la ley no dijera: No codiciarás.*

8 *Mas el pecado, tomando ocasión por el mandamiento, produjo en mí toda codicia; porque sin la ley el pecado está muerto.*

Ahora, esta palabra que usó Pablo es una palabra griega *epi thu-meo* y se compone de dos palabras, *epi* que significa delante de y *thumos* que significa pasión.

Y también significa que la ira hierve de inmediato y pronto vuelve a disminuir. En otras palabras, cómo la gente explota, se enoja, explota.

En conjunto, la palabra *epi thomeo* significa *desear, codiciar, codiciar, desear o volverse hacia una cosa, tener un deseo de, anhelar, desear; codiciar, codiciar, a aquellos que buscan cosas prohibidas. En otras palabras, un afecto desmesurado por algo que no les pertenece.*

¿Oyen eso, niños? Un afecto desmesurado por algo que no les pertenece. Tienen un juego. Manos fuera. Ese es su juego. Ahorren su dinero y compren su propio juego, ¿está bien? No se queden con la suya. No se lleven sus juguetes. No hagan esto y aquello.

Pablo nos advierte que este afecto desordenado tiene el poder de apoderarse de Uds. incluso en contra de su mejor juicio. En otras palabras, terminan golpeando a su hermano porque están jugando con su juguete y él viene y toma su juguete y Uds. golpean a su hermano porque, ¿ven?, eso es lo que dice.

Pablo nos advierte que este afecto desordenado tiene el poder de apoderarse de Uds. incluso en contra de su mejor juicio. Uds. saben, no para golpear a su hermano, pero lo hacen de todos modos. Allí nos ordena que lo dejemos a un lado. Y estoy usando estos ejemplos de niños, pero Uds. entienden que también se aplica a los adultos.

Colosenses 3:4 *Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

5 *Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría;*

6 *cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia,*

Entonces, básicamente, eso es lo suyo. Eso es lo que se supone que deben estar reflejando, pero Uds. como hijo de Dios deben de estar reflejando la Vida de Dios.

Webster nos dice que la palabra codiciar significa desear ardientemente, algo que alguien más tiene, demasiado tiempo para con la envidia. Y la palabra es sinónimo de codicia. **Una persona que codicia es una persona avariciosa.**

En **Colosenses 3:1** Pablo nos dice cómo evitar la idolatría y la codicia. Dice: "*Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.*"

2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.

Ahora, como que me recuerda de cuando el Hermano Vayle se sentaba con el Hermano Branham en la habitación del hotel, y ellos encendieron la televisión, y estaban viendo a Oral Roberts, y estaban mostrando su gran universidad y todas las cosas que él tenía, y el Hermano Branham se volvió hacia el Hermano Lee, y él dijo, yo podría haber tenido esas cosas, pero los rechacé.

En otras palabras, podría haber tenido un imperio como el que tienen la mayoría de estos ministros, pero no se trata de un imperio. Se trata de "**Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.**"

Por lo tanto, estar llenos de la Doxa de Dios es nuestro boleto para estar libres de la codicia y, por lo tanto, de la idolatría.

Gedeón era el conquistador de los enemigos de su país y había sido nombrado Juez de Israel. La bendición de Dios estaba sobre él, y poseía el favor, la confianza y el amor de la gente.

Y, sin embargo, frente a todo este honor y gloria, vemos al hombre hundirse bajo la doble trampa del oro y la falsa adoración.

Es evidente que en esta edad de Laodicea, el mundo está atrapado en esta codicia y por lo tanto se han convertido en un pueblo idólatra.

En otras palabras, en una edad en la que tenemos la verdad como nunca antes se había visto, también tenemos ministros que son muy codiciosos, y trataron de construirse un reino. ¿Correcto?

Uds. ven la caída de Gedeón. Él era un gran hombre de Dios, pero él se encariñó con toda la riqueza, y toda la gente y esas cosas, así que comenzó a dejar que las cosas se deslizaran un poco.

En los días de Gedeón, cuando murió, el pueblo volvió a prostituirse en pos de otros dioses. Los hombres malvados y degenerados corrompieron a la nación y trajeron aflicción a la gente.

En el mismo rubor de su victoria, Gedeón puso sus ojos en ciertos adornos de oro usados por los ismaelitas, que representaban una vasta fortuna, miles de talentos de oro salían de sus pendientes.

Un talento pesa 100 libras, por lo que serían 100,000 libras de aretes de oro. Y así, los consiguió. Eso es un montón de pendientes.

Con la entrada de la codicia vino la idolatría, porque la Biblia declara que "**la codicia es idolatría**".

Ahora, es interesante que estemos viendo esto una vez antes de volver al número 2, porque vamos a entrar en eso un poco más.

Se hizo una imagen de adoración con una parte del oro y luego se erigió o se erigió en Ofra, y la Biblia dice que "**e Israel se prostituyó tras ella**".

Fíjense en cómo empezó desde el pequeño oropel del pendiente, que está destinado a atraer a la persona a la cara, tienen uno a cada lado.

No solo se usa, si usaban un arete hace años, era un maricón, hombre. Si se ponían uno, cuando empezaban a llevar dos, se convertían en travestis. Pero las chicas siempre llevaban

dos, y eso era para centrar la cara entre los dos, y lo que hace es que es por atracción. Bueno, cuando se sienten atraído por esa imagen. ¿Qué están haciendo? Él dijo: *"No te harás imagen,"*

Ahora, les voy a mostrar algo que viene aquí que los va a sorprender, que realmente los va a hacer pensar en que no solo se sienten atraídos por Estados Unidos (que es la imagen de la bestia). Noten que Roma está llena de brillo, llena de pompa, llena de ceremonia, y también lo está la imagen de América. Y por eso el mundo quiere venir aquí a Estados Unidos para adorar la imagen.

Bueno, entonces Uds. se van a dar cuenta, incluso en este mensaje, que las personas se sienten atraídas por la imagen de un profeta, en lugar por la voz del profeta.

Voy a guardar eso para dentro de dos semanas. Uds. van a oír al Hermano Branham mismo decir, que viene.

De la misma manera, el mundo entero se prostituye tras el señuelo de la imagen de la bestia, que es América. Basta con mirar a cada nación. Ya nadie es inocente.

El Hermano Branham dijo que exportamos nuestra inmundicia (nuestra imagen) de Hollywood a todo el mundo. Es por eso que él estaba tan en contra de I love Lucy. Y no podía creerlo cuando escuché a la gente en este mensaje decir. Oh, les encantaba ver I love Lucy, y yo pensé, ¿por qué no se mantienen alejado de esas cosas? No era más que una mujer de dos tiempos. Por supuesto, su esposo Desi también la cronometró dos veces. Era comediante, y también era prostituta, porque no se entra a Hollywood sin serlo. Tienen lo que se llama una entrevista en el sofá de casting. ¿Alguna vez han oído hablar de eso? No se pasa de eso.

El Hermano Branham dijo que exportamos nuestra inmundicia de Hollywood a todo el mundo. Les digo una cosa, van a estar tan conmocionados por el Trono Blanco, cuando vean todo, todo se va a reproducir y van a ver cómo estas personas hicieron lo que eran y lo frágiles que eran, porque en un minuto dicen algo, que, a los poderes fácticos, no les gusta, de repente se convierten en polvo.

No importa cuál sea la raza, ya sea blanca, negra, amarilla o roja.

El mundo se ha vuelto loco por la música rap y las letras que son nada menos que adoración al dinero y al poder, y a las mujeres, y cualquier cosa que Hollywood produzca, y todo es satánico.

Y Dios lo condena y como dijo Pablo: *Haced morir*, (es decir, matad) *pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos* y luego nombra varios de los cuales, el afecto desordenado, (es uno de ellos) *y avaricia, que es idolatría; 6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia*, Fijense, pues, **que se considera idolatría lo mismo que el adulterio.**

Y noten cómo Pablo usa la idolatría y el adulterio o la fornicación en el mismo ejemplo de aquellas cosas que necesitamos mortificar en nuestra carne.

Y otra vez dijo: *Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; 6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia,*

De nuevo le oímos decir esto en **Gálatas 5:19**, Pablo dice: *Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, ...*

¿Se dan cuenta de cómo vuelve a unir **la fornicación y la lascivia o la codicia**? ¿Por qué?, porque el mismo espíritu lujurioso tiene el control de ambas emociones. Estos son pecados en los que las emociones controlan la acción. Y luego, en el versículo **21**, después de nombrar estas manifestaciones de pecado en la carne,

Pablo dice, *como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios*. (Entonces menciona el adulterio, la fornicación y la lascivia, y dice: No estarán en el reino de los cielos).

Pablo dice, *como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios*. Por lo tanto, vemos que no solo los que codician no heredarán el reino de Dios.

Pero como Pablo también señaló en **Colosenses 3:6** dijo: *6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia*, Por lo tanto, están teniendo un período de tribulación.

Por lo tanto, hay dos razones principales por las que nunca debemos codiciar, y son: **Número 1**, causa por rechazo. **Número 2**, es motivo de ira.

Éxodo 20:17 *No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo*. Ni su casa, ni su esposa, ni su ayudante, sea hombre o mujer, ni su buey, que es su medio de vida, ni su asno, que es su medio de transporte.

Si esto se escribiera hoy, serían coches y motos y lo que sea.

De hecho, Dios termina diciendo: *No codiciarás la casa de tu prójimo*, punto. Ahora, recuerden esto, y no significa que, si les gusta, vayan a comprar el suyo propio. Pero si va a comprar el suyo propio, es posible que se deshaga de esa lujuria, y luego, una vez que lo posea, descubrirán que realmente no lo querían tanto como pensaban que querían.

Ahora, recuerden, durante todo este estudio de los Diez Mandamientos, hemos encontrado que estas diez leyes o reglas no estaban destinadas a ser un conjunto de cosas que se deben y no se deben hacer, como si pudiéramos llegar a ser justos al hacerlas.

Pero hemos descubierto que estos Diez Mandamientos son un conjunto de diez reglas para gobernar nuestra relación con Dios y con el hombre. Y dado que son reglas para la relación, hemos aprovechado este tiempo en este estudio para mostrar cómo se aplican a la relación de un hombre y una mujer unidos en Santo Matrimonio.

Ahora, recuerden, estas reglas son para establecer y mantener una relación entre dos personas, unidas, unidas para compartir una vida y un hogar juntos.

Y, sin embargo, encontramos esta décima y última advertencia que dice: tengan mucho cuidado de no comenzar a codiciar lo que otras personas tienen.

El primer mandamiento de Dios comenzó a advertirnos que no debíamos tener otro, y ahora la regla Omega apunta hacia atrás a la regla Alfa, pero lo dice con diferentes palabras, pero es el mismo mensaje que estaba en el primero.

En otras palabras, como vimos en el primer y segundo mandamiento, lo vemos en el último: "Quite los ojos de todo lo que no le concierne a Ud. y a su cónyuge".

La codicia y la avaricia son cosas que pueden destruir un matrimonio tan rápido como el adulterio y el engaño. Tratar de ser como los demás puede destruir cualquier matrimonio.

La Fe Es Nuestra Victoria 58-1004 E-8 *Ahora, hay muchas personas que no parecen tener ningún tipo de propósito en la vida, especialmente en este día en que vivimos hoy*. Es decir, si

miran a los niños, ni siquiera saben si son hombres o mujeres.

La gente parece pensar que lo único que tienen que hacer es estar a la par con los demás, con las modas del mundo, y con las tentaciones que el mundo les ha ofrecido.

Y me gusta decir esto, un poco al margen. Yo no conozco a ninguna de esas personas que piensan que son hombres y piensan que son mujeres. No los conozco personalmente. No viven en mi atmósfera. No viven en mi reino. Pero sí sé que sucede porque puedo leer en el periódico, ¿está bien?

Algo así, si Ud. va a la escuela y algunas de las niñas llevan un cierto atavío, o vestido, o como Uds. quieran llamarlo, todo el deseo del resto de la escuela será copiar a esa chica. Algunas de las mujeres ven a una cierta señora presentarse en la televisión, y vestida a una cierta moda, bueno, esa será su ambición, vestir y actuar así.

Solo miren a las Kardashian o Kardorkians o lo que sea, la gente que tiene lo que sea, y yo no sé, este mundo no es mi hogar, ¿está bien?

Y eso parece ser el nivel de la ambición americana: conseguir un nuevo empleo o un aumento de salario, y conseguir un televisor o un carro nuevo.

9 *Permítanme decir esto: Esas cosas puede ser que estén bien, pero en la vida humana hay mayores anhelos que esas cosas. Y los Cristianos deben poner su mira en los anhelos de arriba. Creo que nos sería de provecho sentarnos y meditar en por qué estamos aquí, para comenzar. Y Quien sea que haya tenido la amabilidad de traernos aquí, deberíamos considerar y preguntarle a Él qué quiere que hagamos, el propósito de nosotros venir, para cumplir con lo que Él ha determinado para nosotros. Pero parece que solo queremos estar a la par con el mundo.*

Ahora, este es el Hermano Branham todavía hablando, ¿está bien?

Ahora, la Biblia dice que podemos vencer al mundo. ¿Y cómo lo hacemos? No estando a la par con las modas del mundo. Más bien, la Biblia dice que la fe es la victoria que vence al mundo.

10 *Me recuerda de una vez que... No me gusta decir esta palabra, pero él no era más que un vagabundo que llegó a la puerta. Y dijo: “¿Me podría dar un—un emparedado?”. Le dije: “Por supuesto. ¿Quiere pasar?”. Y en lugar de hacerle un emparedado, pensé en prepararle algo de comer. Y le preparé lo que pude con lo que había disponible, y lo senté a comer.*

Uds. saben, mi esposa solía hacer eso todo el tiempo. Tenemos vagabundos. ¿Te acuerdas de eso? Solo vivíamos a menos de una milla del centro de Minneapolis. Y nos encontramos con borrachos, vagabundos y todo lo demás. Mi esposa siempre les preparaba un plato, una comida para comer y todo lo demás. Pero ella lo sabía lo suficiente como para no dejarlos entrar en la casa. Y, esto es aún años antes de que el Hermano Branham dijera: "Lo traeré a la casa". Bueno, yo no haría eso en estos días. Pero me recordó lo que solía hacer mi esposa.

Y mientras él comía, se me ocurrió hablar con él, viendo que era un—un viajero. Y le dije: “¿De dónde viene Ud.?”. Él solo encogió un poco los hombros y dijo: “De ninguna parte”. Le dije: “Entonces, ¿a dónde va?”. Y dejó de comer y me miró, y dijo: “A ninguna parte”. Miró alrededor y pasó un gran bocado, y dijo: “Señor, donde descansa mi sombrero, allí es donde descanso”. Dije: “Entiendo”. Le dije: “¿Cuánto tiempo ha estado haciendo esto?”. Dijo: “¡Oh, unos veinte años o más!”. ¡Sin ninguna ambición de—de superarse!

11 *Ahora, esa parece ser la actitud de la gente. Lo que yo llamo “vagabundos, flotantes”. Y las personas que se unen a la iglesia son casi lo mismo. A menudo he pensado en “madera flotante, a la deriva”. La madera flotante se atora en cualquier tipo de basura. Se parece mucho a cómo lo hacen esos que flotan en la iglesia o en cualquier lugar.*

Ahora consideren Uds. un río, como el río de la vida, y un montón de madera flotante atorándose en cada montón de basura. Y, extrañamente, viene el barco, también hecho de madera. Pero si se fijan, esa madera es hecha y formada por un maestro que construyó el barco. No solo fue formada, sino que es guiada por un maestro y es impulsada por una fuerza. Y todos nosotros estamos hechos del mismo material. Solo depende hacia dónde van sus ambiciones.

¿No es hermoso? Es decir, basta con mirar el escenario de un río, con toda esta madera a la deriva que se desplaza a la deriva, pero un barco avanza con dificultad. Tiene un propósito, tiene un destino. Va del punto A al punto B.

A la madera flotante no le importa dónde se queda atrapada. No le importa dónde se aloja en lo que sea. Es solo madera flotante, y así es la gente, simplemente asisten a la iglesia.

Vienen cuando sienten que les hace bien ir a la iglesia hoy. Así que iré a la iglesia hoy. No hay ningún propósito, no hay nada que diga, oigan, voy a recibir algo de Dios que me ayudará a pasar el fin de semana y a superar otro obstáculo. ¿Correcto? No, no les interesa eso. Les interesa simplemente dedicar su tiempo.

12 *¿Está dispuesto a dejar que el maestro Artesano haga de Ud. lo que Él pueda usar, y lo que Él pueda controlar y lo que Él pueda impulsar?*

Si esta cierta pequeña embarcación que fue hecha diferente, y que fue fabricada por la mano del maestro, llegara a atorarse en ramas en aguas poco profundas, hay un poder que la impulsa, un pequeño interruptor que el maestro puede activar, y la empujará de nuevo a las aguas profundas.

Dios quiere moldearnos y hacernos lo que Él quiere que seamos. Pero ¿cómo podemos hacer eso?, o ¿cómo puede Dios hacer eso cuando no nos quedamos quietos para que Él lo haga? Queremos ser nuestro propio amo. Queremos nuestra propia manera de pensar. Y mucha gente viene a la iglesia y se une a la iglesia, y pone su nombre en el libro, y ni siquiera consideran lo que cree esa iglesia, ni verifican esa iglesia, cómo es que predicán la Palabra de Dios, o si ellos apoyan el Evangelio completo o no, o si solo escogen una porción y le añaden un credo. Flotantes, a la deriva, nunca pueden llegar a ser algo.

13 *Pero déjenme decirles algo esta noche, a Uds. adentro y fuera de este edificio. Uds. finalmente llegarán a un destino uno de estos días, que será en el valle de las sombras de la muerte. Yo les aconsejo en esta hora, que se preparen para encarar al Dios que se encontrará con Uds. en esa hora. Uds. se encontrarán con Él como una obra maestra que Él ha elaborado, o un trozo de madera flotante para ir a su destino final. Lo encontrarás como una obra maestra en la que ha trabajado, o como un pedazo flotante de madera a la deriva para ir a tu destino final.*

¿Saben qué hacen con la madera flotante? La queman, la amontonan a un lado, la raspan, la ponen en la pila de leña y la queman.

Así que no usen esta vida solo para vagar, y flotar sin rumbo, y—y conseguir un mejor empleo, y para vestir mejor y conseguir un televisor nuevo, o—o un carro mejor. La vida significa más que eso. No vayan a usarla solo para decir: “Bueno, si los demás se unen a la iglesia, yo

también”.

14 Cuando Ud. se une a una iglesia, primero debe investigar y averiguar lo que cree esa iglesia. ¿Será solo un lugar donde las personas van por el compañerismo? O, ¿será un lugar que predica la Palabra del Dios vivo, y defiende cada principio por el que murió Jesús?

Ud. debe hacer eso. No solo flotar allí a la deriva llevado por la marea. Pues, “Estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva a la Vida, y pocos serán los que entrarán en él”. Porque, “Ancho es el camino que lleva a la perdición y muchos entrarán en él”. Debemos tener algún propósito.

Ahora, no fue así en los días pasados, ni en este día, que cuando un hombre venía a Dios, él tenía un propósito al hacerlo. Acaso será su propósito solo dejarse llevar a la deriva con esa congregación, ¿o será mirar arriba hacia Dios?

Para mí, esa es una cita que realmente nos hace reflexionar, la que leímos del Hermano Branham. Realmente nos hace pensar.

Ahora, **Romanos 13:1** Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas.

2 De modo que quien se opone a la autoridad, a lo establecido por Dios resiste; y los que resisten, acarrearán condenación para sí mismos.

3 Porque los magistrados no están para infundir temor al que hace el bien, sino al malo. ¿Quieres, pues, no temer la autoridad? Haz lo bueno, y tendrás alabanza de ella;

4 porque es servidor de Dios para tu bien. Pero si haces lo malo, teme; porque no en vano lleva la espada, pues es servidor de Dios, vengador para castigar al que hace lo malo.

5 Por lo cual es necesario estarle sujetos, no solamente por razón del castigo, sino también por causa de la conciencia. **6** Pues por esto pagáis también los tributos, porque son servidores de Dios que atienden continuamente a esto mismo.

7 Pagad a todos lo que debéis: al que tributo, tributo; al que impuesto, impuesto; al que respeto, respeto; al que honra, honra.

8 No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley.

9 Porque: No adulterarás, no matarás, no hurtarás, no dirás falso testimonio, no codiciarás, y cualquier otro mandamiento, en esta sentencia se resume: Amarás a tu prójimo como a ti mismo.

10 El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor. **11** Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos.

12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz.

13 Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia,

14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne.

Una Vez Más 63-1117 130 Sansón de pie allí, pensando en sus grandes victorias. Veamos hacia atrás y veremos las grandes victorias de los primeros Pentecostales. Usted no tiene que mirar dos mil años atrás, con tan sólo mirar hacia hace cincuenta años. Y, recuerden, la Iglesia Católica Romana fue la primera iglesia pentecostal. Y ellos dicen que, “La iglesia nació, y que la iglesia Romana nació en Nicea, Roma.” Quiero Escritura para eso. La primera iglesia nunca comenzó en Nicea, Roma. La primera iglesia comenzó en Jerusalén el día de Pentecostés. ¡Oh, una víctima de todos los errores! ¡Oh!

131 *Luego, cuando él se dio cuenta de donde estaba parado, cuando él se dio cuenta de lo que iba a suceder. Como yo dije, quizás nunca los pueda ver otra vez. Y no lo sé. Este puede ser mi último mensaje para ustedes. Puede que si yo... si el Señor lo permite, y yo regreso el próximo año, todos no estaremos aquí. Um-um. Algunos de nosotros se habrán ido. Y cada vez, tengo que hablar como si fuera la última vez; porque así será para algunos de nosotros. Puede que sea mí la última vez. ¡Que tal condición, es un error! Y si tan sólo nos detuviéramos como Sansón lo hiciera, y pensáramos por un momento lo que se supone que deberíamos de ser, por la Biblia de Dios.*

No una cosa grande, no ir, no es estar a la par con los demás; sino ser humildes, reverentes, un pequeño grupo de gente llenos del Espíritu Santo. No algo brillante; glamuroso. Hollywood brilla; el Evangelio glamuroso. Ven, nosotros queremos algo brillante, iglesias más grandes de las que algunas veces hayamos tenido. Nosotros estaríamos mejor afuera, reuniéndonos en el callejón o en un almacén, y tener el Espíritu de Dios de nuevo en nosotros otra vez. Eso es correcto.

134 *Fíjense, y mientras él estaba allí de pie se dio cuenta de algo, su cabellera le había empezado a crecer nuevamente; pero eso ya no le era muy útil, porque no tenía ninguno de sus ojos. Y clamó: “Señor, venga mis ojos. Ellos me sacaron los ojos.” Así están, hoy en día yo pudiera decir que son los credos. “Ellos me enviaron a un seminario. Y el llamado que estaba en mi corazón, del Dios vivo, ellos lo sacaron fuera de mí, diciendo: Esas cosas eran para otra edad.” “¡Venga mis ojos!” ¿Pero qué estaba pensando Sansón? “Tal vez hay me dé una oportunidad. Jehová está lleno de amor. Él, puede ser posible que Él me escuche.” Oh, deseo poder decirle a Sansón en esta noche, ¡Hay una oportunidad! Él está lleno de amor, perdona la iniquidad de su pueblo, de generación en generación, mostrando misericordia a miles de personas que le aman y guardan Sus mandamientos.*

138 *“Dame una oportunidad”, Sansón pensó: “Si sólo consiguiera vengar mis ojos. No podré ver nunca más. Eso no sucederá.” Nosotros ya no podemos ver al gran Espíritu Santo, en nuestras grandes organizaciones, moviéndose como lo hizo en el principio. Se ha ido. Vean, ya no está allí. Ciegos y no lo saben.*

¿Ven?, es como Laodicea. Sansón fue ordenado por Dios para ser juez, ¿correcto? Eso significa una posición muy importante, y él debía defender las creencias de los judíos contra todos los paganos que lo rodeaban.

Pero Sansón quedó atrapado en una condición lujuriosa. Dalila, probablemente era una mujer muy hermosa, tenía todo tipo de aretes y todo tipo de joyas y todo lo que la hacía atractiva. Y siempre he dicho, realmente no saben que una mujer es atractiva a menos que sea ella misma. Todas estas mujeres con maquillaje en todo lo demás, no parecen reales, parecen fabricadas.

Y parece que muchas de las mujeres de hoy en día quieren ser un Factor Max. Les han vendido una lista de productos que, oigan, si solo usan esto, se ven mejor. Escucha, quítense todas las cosas y se verán bien. Probablemente se vea mejor. ¿Alguna vez han visto hombres? Bueno, hoy en día se ven hombres que los usan en la Casa Blanca. Pero, ¿alguna vez han visto a hombres con maquillaje en la cara? No lo necesitan. Son lo que son. Así que, mujeres, sean ustedes mismas, ¿está bien? Sea Ud. mismo.

Nosotros ya no podemos ver al gran Espíritu Santo, en nuestras grandes organizaciones, moviéndose como lo hizo en el principio. Se ha ido. Vean, ya no está allí. Ciegos y no lo saben. Jesús dijo que sería de esa manera, en esta Edad de la Iglesia de Laodicea. “Rica, dijo, Yo soy rica, y me he enriquecido, y de nada tengo necesidad.” Y no sabes que desnuda, ciega,

miserable, pobre, y no lo saben. ¡Ven, no lo saben! Bueno, hay un lema afuera, “1944, un millón más”, de una cierta organización. Y a través del ministerio de un gran hombre, ellos han tenido un millón más, ¿de qué? Afiliados. Eso es correcto.

141 *Él sabía que tendría una oportunidad, pero el asunto con eso es, hoy en día, que la gente no parece venir consciente de que hay una oportunidad. Ellos están satisfechos de ir hacia su vieja tendencia. Ven, no hagan eso. ¡Crean a Dios! ¡Tengan fe en Él! Ahora ellos dicen, oh, ellos, “Nada nos va cambiar.” Eso es correcto. “Nosotros aplaudimos, y todo eso, y gritamos.” Pero todos ellos son velas y no tienen ancla. ¿Ven? ¿Cómo pueden aplaudir y gritar, y negar que la Palabra es la Verdad? ¿Cómo pueden aplaudir y gritar, y cuando el Espíritu Santo camina en medio de ustedes, y dicen, “Oh, eso es una telepatía, algo que no vale la pena”?*

144 *Tenemos grandes reuniones, brillos, apariencias mundanas, grandes reuniones, ¿qué obtenemos? Más miembros. La iglesia Pentecostal, hace tres años, consiguió más miembros que cualquiera de las otras iglesias juntas. Eso está en Nuestro Visitante Dominical, el periódico católico.*

El Visitante Dominical *dice que tuvieron un millón de conversos al catolicismo en ese año, y dice: “Los pentecostales tuvieron un millón quinientos mil.” Sí señor.*

Y seamos sinceros, si Uds. piensan en cuántas personas se convirtieron al catolicismo o en las que nacieron ese año, si toman mil millones de personas, es probable que nazcan 100 millones. Y entonces los esparcen. Ahora son católico, ¿de acuerdo?

Todo tipo de becas, hombres aprendiendo a hablar, en las escuelas, para dar discursos, intelectuales, exhibicionistas de Hollywood, perdonen la expresión, predicándole a ese grupo llamado los nietos de los Pentecostales.

146 *Dios no tiene nietos. Ellos tienen que entrar. Los padres y madres Pentecostales de antaño, bajo una experiencia, te traían adentro. Pero ustedes solo vienen a la iglesia y se sientan allí y, automáticamente eres un Pentecostal. Él no tiene nietos. Él sólo tiene hijos e hijas. No hay nietos. Usted tiene que pagar el mismo precio, (¿Oyen eso, niños?)*

Usted tiene que pagar el mismo precio y obtener el mismo Espíritu Santo como ellos lo hicieron. Tienes que ser un hijo y una hija, no un nieto o nieta. Él no es tierno abuelito, complaciente, que permite a sus hijos bendecir su corazoncito con cualquier cosa. ¡Él es Dios, el Eterno! ¡Así es, hijos e hijas!

Yo creo que es el amor por las cosas lo que divide los hogares más que cualquier otra cosa en este tiempo del fin de Laodicea. Él tiene que tener sus juguetes de niño, su auto deportivo y llantas nuevas para combinar, y ella no es mejor. Ella tiene que tener sus zapatos y carteras y otras cosas para combinar. Y ambos tienen una mentalidad tan materialista que nunca son felices.

Les digo que lo que esta nación necesita es una buena depresión a la antigua usanza donde ustedes apreciarán una barra de pan y una lata de frijoles. Y nosotros también la vamos a tener. ¿No crean que porque creen en el Hermano Branham serán inmunes a ella? Daniel era el Profeta, y aun así fue arrojado a los leones. Pablo fue decapitado, Pedro fue colgado boca abajo.

Identificado Con Cristo 59-1220E 75 *Identifíquese Ud. con alguna reina del cine y mire dónde terminará. Identifíquese con algún vaquero o algún adolescente, y vea dónde terminará Ud. Pero yo les reto, esta noche, a identificarse con Jesucristo, en Su muerte, en Su resurrección, y vean dónde estarán en la Resurrección. “Porque si sufrimos con Él, reinaremos con Él”. Dios*

nos ha dado la promesa. Todo mi deseo es ser como Él. Tómame, ¡oh, Señor!, y moldéame y fórmame. Dame forma otra vez. Como el profeta que fue a la casa del alfarero, rómpeme y moldéame de nuevo.

Artículo 76... *En el Antiguo Testamento, cuando un hombre quería identificarse en la casa de Dios, él llevaba la cosa más inocente que podía encontrar, un cordero. Y él sabía que el cordero estaba libre de pecado, porque no conocía pecado. Y él iba y tomaba el cordero, y ponía la mano sobre su cabeza, y confesaba sus pecados. Y por fe, él le transfería sus pecados al cordero, y la inocencia del cordero hacia él.*

Y luego el cordero moría, porque era pecador. Y el hombre vivía, por un acto de fe, de obedecer lo que Dios dijo. ¿Pero qué hacía él?

Salía de inmediato del templo con el mismo deseo que tenía cuando entró. Porque cuando ese glóbulo se rompe... Siendo que, la vida comienza en un solo glóbulo. Y cuando ese glóbulo se rompía, la vida del cordero no coincidía, ni volvía a la vida humana, porque era una vida animal. El hombre salía con el mismo deseo que tenía, así que, volvía a cometer pecados continuamente, todo el tiempo.

77 *Pero llegó el momento en que Dios nos hizo un ejemplo, y nos dio al Señor Jesús. Y cuando un pecador pone las manos sobre Su cabeza preciosa, y confiesa sus pecados, y sus pecados son transformados o—o transferidos del pecador a Jesús; y la inocencia de Jesús es transferida, por el Espíritu Santo, de vuelta a esa persona: “Él es una nueva criatura en Cristo Jesús”. Ahí es donde yo quiero estar identificado. La Biblia dice: “Él, que no conoció pecado, fue hecho pecado por nosotros”. La razón por la que Él sufrió fue por nuestros pecados. Y es que solo es lo correcto, no es más que nuestro deber mirar estas cosas y ver que estos deseos que tenemos, que Dios puso en nosotros, son para crear en nosotros el querer ser como Él.*

¿Cómo Yo Puedo Vencer? 63-0825M 159 *Si nosotros sufrimos por Cristo y Su Palabra, reinaremos con El; porque Él es la Palabra. Recuerden que si sufrimos por El, y Su Palabra, reinaremos con El en Su Palabra.*

117-1 La Edad De La Iglesia De Esmirna – Libro Edades De La Iglesia Cp. 4. *¿Por qué es que Él se queda a un lado? La razón está en **Romanos 8:17-18**: Y si hijos, también herederos; herederos de Dios, y coherederos de Cristo; si empero padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Porque tengo por cierto que lo que en este tiempo se padece, no es de comparar con la gloria venidera que en nosotros ha de ser manifestada.*

Si no sufrimos con Él, entonces no podremos reinar con Él. Usted tiene que sufrir para reinar. La razón de esto es simplemente que el carácter nunca se obtiene sin sufrimiento. Carácter es una victoria, no un don.

Un hombre sin carácter no puede reinar, porque poder aparte del carácter es de Satanás.

¿Ven?, ese es el problema que tenemos hoy. Estas personas que gobiernan y reinan son menos del 1% de la población. Pero estas personas en realidad, no son personas cristianas. Estamos siendo gobernados por un grupo de personas que no son cristianas.

Pero poder con carácter es digno de reinar.

Ahora, siendo que Él quiere que nosotros compartamos aun de Su Trono de la misma manera en que Él venció y se sentó en el Trono de Su Padre, entonces nosotros tenemos que vencer para sentarnos con Él.

Y el sufrimiento tan pequeño y temporal por el cual tenemos que pasar ahora, no es digno de ser comparado con la excelsa gloria que será revelada en nosotros cuando Él venga.

¡Oh, cuán grandes tesoros están almacenados para aquellos que están dispuestos a entrar a Su Reino por medio de mucha tribulación!

Y ese es el problema con la gente de hoy, no quieren sufrir y sin sufrimiento, nunca desarrollarán ningún carácter. ¿Todavía no saben que destruyen a sus hijos dándoles todo lo que no tuvieron mientras crecían? ¿Todavía no hemos aprendido que no se puede comprar el amor o el favor de un niño?

¿Acaso no hemos aprendido que, si no se usa la vara, malcriarán al niño? Y ustedes, esposas que siempre quieren cosas, ¿acaso no han aprendido que las cosas nunca sustituirán a lo que es real?

Tenemos una expresión, una especie de jerga en esta nación que dice así: ¡SEA REAL! Y eso es lo que necesitamos. Necesitamos algo que sea real, que esté vivo y que sea capaz de responder. Pero las cosas nunca sustituirán al esfuerzo. Las cosas nunca sustituirán a las palabras amables. Las mujeres pueden tener sus cosas, pero todo lo que un hombre de verdad quiere, no lo pueden comprar. Pero había una vieja canción de vaqueros que lo decía todo.

Oh, dame un hogar... donde deambulen los búfalos... y jueguen los ciervos y los antílopes... donde rara vez se oiga... una palabra desalentadora... y los cielos no estén nublados todo el día". Hay mucho significado en esa canción, y anhelo el día en que pueda mirar dentro de mi propia casa y no ver cosas... Pero donde pueda mirar dentro de mi casa y ver a los que más amo, cuando era soltero, hace unos 20 años, y sí, para las mujeres probablemente fueron unos años extraños, pero para mí, podía empacar todo lo que tenía en mi auto y estaba muy contento.

No necesitaba los mejores muebles. Mi sala de estar tenía tres muebles de exterior que costaban quizás entre 15 y 20 dólares y yo estaba feliz. No tenía un equipo de música, pero tenía una radio vieja y barata con una antena rota y una grabadora para escuchar cintas, y eso era todo lo que necesitaba. Todavía tengo esa vieja radio en mi oficina en el trabajo y todavía la escucho para relajarme. No necesitaba tener un coche lujoso, tenía 4 ruedas y obtenía un buen rendimiento de combustible, y estaba contento.

Y yo creo que lo que esta nación necesita más que cualquier otra cosa para volver a poner nuestra atención donde debe estar es una buena y antigua depresión. Y está en camino mientras hablo. He predicado con todo mi corazón a la gente, y veo menos deseo hoy por las cosas de Dios de lo que vi en ustedes hace 20 años. La venida del Señor está 40 años más cerca ahora que cuando ustedes comenzaron a buscar a Dios y, sin embargo, están mucho más lejos de Él en sus deseos diarios de lo que estaban hace 40 años.

¿Y por qué? Porque están tratando de seguir el ejemplo de los demás. Observen el matrimonio promedio actual: el 69 por ciento de ellos se disuelve, se destruye y termina en divorcio. Y la principal razón es el materialismo.

COSAS con C mayúscula y que rima con D como en Divorcio. Las parejas se casan con apenas veinticinco centavos entre ellos y, sin embargo, podían hacer una noche con ese cuarto. Mi esposa y yo solíamos salir a caminar y juntar todo lo que teníamos para reunir veinticinco centavos para comprar una lata de refresco y compartíamos esa lata porque estábamos enamorados, y todo lo que yo necesitaba era ella y todo lo que ella necesitaba era yo. Y así es como parecen comenzar la mayoría de los matrimonios, pero luego los ingresos comienzan a aumentar a medida que aumenta la carga familiar. Y el hombre se toma en serio sus esfuerzos por ganarse bien la vida para su esposa y sus hijos.

Antes de que se den cuenta, los ingresos son mucho mejores y las cosas comienzan a acumularse y la casa se llena y el garaje se llena y el ático y el sótano se llenan y luego construyen sus graneros y a medida que se llenan de repente se dan cuenta de que era mucho más feliz cuando no tenía nada más que a mi esposa en mis brazos y a mis hijos a mi lado. Y yo sé que algunos de ustedes, hermanos y hermanas, saben que tengo razón.

Los matrimonios se disuelven porque las dos personas se ven atrapadas en la carrera de las ratas. No la raza humana, sino la raza de las ratas, y cuando no tienen suficiente espacio para moverse, las ratas comienzan a comerse unas a otras. Entonces estalla la guerra y estallan los divorcios, hasta que quizás el 70 por ciento de los matrimonios de hoy terminan en los tribunales de divorcio. Será mejor que me calle antes de que me echen de aquí.

Pero permítanme decir esto con toda la seriedad que yo sé. Quizás recuerden que cité al Hermano Branham hace un par de años, donde él dijo en el Mensaje PREPARACIÓN. Están en el espíritu de los últimos días. Y Dios no puede enviar destrucción antes de que el pueblo esté en el espíritu para la destrucción. Dios nunca destruyó nada. El hombre, siempre se destruye a sí mismo. Y yo creo que Dios no puede enviar esa depresión hasta que la gente esté en el espíritu de la depresión.

Y con todo lo que ha sucedido en los últimos años, donde al pueblo estadounidense le robaron su poder en las urnas. Yo creo que en los últimos tres años el pueblo estadounidense ha pasado de la compulsión a la obsesión, y eso, como sabemos, conduce al temor, y luego, ¿qué sigue? DEPRESIÓN.

Y ahí lo tienen, ese temor de lo que se avecina y la falta de poder hacer algo al respecto, y el pueblo estadounidense que se queda de brazos cruzados viendo cómo esta violación de la justicia y el estilo estadounidense son tan forzados a un lado ¿por qué razón? Codicia, nada más y nada menos, Codicia, Avaricia, Codicia. Y aquí estamos en el umbral del milenio y todo lo que vemos es codicia dondequiera que miremos. Hasta que la nación entera sea arrebatada en este gran ejemplo de lo que Dios quiso decir cuando dijo: *No codiciarás*. Miren cómo ha destruido la vida de la gente.

Miren todas las mentiras, y los insultos y todo lo imaginable que se hace solo por codicia. Simple codicia.

II Timoteo 3:1 *También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. 2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, se muestran soberbios*, se muestran arrogantes con una estimación arrogante de los propios medios o méritos, menosprecian a los demás o incluso los tratan con desprecio, altivo.

Basta con ver la forma en que se han comportado, hombres y mujeres que quieren defender lo que es correcto. No se puede estar en contra del aborto, o se está en contra de los derechos de las mujeres. Le llaman todo tipo de nombres. *blasfemos*, (hablar mal, calumniar, ofender, injuriar, injuriar), *desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables*, (Rompiendo constantemente una tregua, no pueden ponerse de acuerdo en nada), *calumniadores*, (miren a todos los calumniadores de hoy, postularse para un cargo de cualquier tipo y las mujeres de baja moral dirán que se acostaron contigo, ya sea que nunca las conocieron o no. Es su palabra contra la de ellos, y el público le cree a la mujer. Y así, la gente es...

intemperantes, (sin dominio propio) *cruelles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores*, (estos hombres han hecho un juramento de defender la constitución y sin embargo miren lo que le

han hecho a este país), *impetuosos*, (testarudos e imprudentes), *infatuados*, (para ser hinchados de altivez u orgullo), *amadores de los deleites más que de Dios*, y eso lo dice todo.

Y, sin embargo, tienen una falsa piedad, o justicia propia. *5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a estos evita*. Y así, la Biblia dice que Uds. se mantengan alejado de ellos.

¿Estamos en el Fin de los Tiempos? ¿Dijo Dios que destruiría a los codiciosos?

Ahora, voy a terminar aquí porque en realidad estoy teniendo problemas para leer hoy, y yo no sé qué es, pero solo quiero decir, que todas estas cosas en las que tenemos nuestros ojos, quiten sus ojos de eso, vuelvan sus ojos a Jesús y todas estas cosas deberían ser añadidas a Uds.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Amado Padre, simplemente te damos gracias, Señor, por Tu Palabra. Yo no sé lo que está pasando, Señor, pero yo sé que ya he dicho suficiente hoy. Y Señor, yo sólo creo que sólo nos estamos enfocando en Ti y ayúdanos, Señor, a cambiar nuestras vidas. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Agosto, 2024
Santa Cruz, Bolivia*